
Protokoll der 2. AStA-Sitzung des 49. AStA (18.10.2023)              

   Anwesende: Lena, Annika, Sven H., Jasmin, Lucas, Lina, Leo, Alina Joy, Jonas C.  

 

Quorum: Die Hälfte des AStAs +1 

Beschlussgültigkeit: Eine relative Mehrheit entscheidet; bei mehrheitlicher Enthaltung wird der 
Antrag verschoben. 

Vertagung: 1 Person muss Vertagung vorschlagen, ¼ der Anwesenden müssen zustimmen 

Redeleitung: Lena Bartsch 

Protokollführung: Lucas August Niemann  

 

TOP 0: Begrüßung  

TOP 1: Gäste 

• Christian Osinga  

TOP 2: Protokollabstimmung 

• Protokoll genehmigt 9-0-0 

TOP 3: Termine 

20.10.2023, 09:00 Uhr 

-> Redaktionsvorbesprechung des Nachhaltigkeitsleitbild mit Frau Kaasch  

-> Hertz Radio - Leo und Lena gehen zum Hertz Interview  

23.10.2023, 18 Uhr 

-> Einladung Treffen aller Fachschaften 

kommende Woche (vlt. Mittwoch oder Donnerstag)  

-> es findet eine Sitzung des Haushalsausschusses statt 

TOP 4: Öffentlichkeit  

• Julia verlässt uns leider, Lucas fühlt sich überrumpelt 
• Vorhaben: Viktor könnte sich die halbe Stelle vorstellen, deshalb ist die Überlegung, dass wir 

ihn als Honorarkraft anstellen und er die halbe Stelle aufstockt. Viktor wird dann bei der 
nächsten StuPa Sitzung regulär gewählt, damit ist er dann vollwertiges AStA-Mitglied 



• Julia muss eine Erklärung fürs StuPa über ihren Rücktritt anfertigen und in dieser Viktor 
vorschlagen.  

TOP 5: Klausurtagung: Teambuilding/ Spaßaktivität  

• Vorschlag: 11. und 12. November 2023: Samstag in der Uni und Sonntag woanders: Termin 
steht nun fest  

• Raum wird noch beantragt 
• Spaßaktivität: Bowling, Lasertag, Escape Room -> nächste Woche gibt es mehr Infos hierzu  
• Teambuilding:  

How to AStA -> Leo und Lena (bereiten den theoretischen Input vor) 

Ausleihe, Keller und Fahrstraße ->? 

Referatsvorstellung -> alle überlegen sich, was sie machen wollen und können  

Unistrukturen -> Annika und Alina  

Pool Aufräumen -> alle  

Angestelltenverhältnisse -> Lena  

Beauftragte AGn, autonome Referate und Fachschaften -> Sven H 

Finanzen -> Sven und Jonas C  

Cloud und Zeitungen ->? 

Satzungen und Co. -> Sven H 

Koalitionsvertrag -> alle und Lena vlt. Das Öffentlichkeitsreferat  

Escape Room -> Annika  

• Budget wird in der nächsten Woche festgelegt  

TOP 6: Jour Fixe Themen  

• Anselmetti hat Fragen bezüglich unseres Bielefelder Studienmodells (es gab schon viel Stress 
mit ihm, Colleges, Öffentlichkeit versucht sich darum zu kümmern) 

• Umzug des Asta Büros: keiner weiß wo  
• Tin Studierende sollen einfachere Möglichkeiten haben ihren Namen auf dem Ausweis zu 

ändern  
• Nachhaltigkeitsbüro soll heruntergefahren werden  
• Gebetsraum kann sich der jetzige Asta nicht vorstellen  

TOP 7: Poster und Postkarten  

• Poster und Postkarten werden jedes Jahr gedruckt. Wollen wir welche für uns als Asta 
bestellen 9-0-0 -> angenommen  

• Weltraummotiv –> Lucas kümmert sich drum: Bestellen  



TOP 8: Sachstand - Fahrradverleihsystem mit Osinga als Gast 

• Stadtwerke und Next Bike stehen in Verhandlungen: voraussichtlich Ende November 
abgeschlossen  

• Stadtwerke möchte uns als Großkunden beibehalten (1,25 Euro pro Student*in pro Semester 
-> verrechnet über Semestergebühren  

• Fahrradverleih wird sehr gut angenommen: hohe Ausleihzahlen, so Osinga 
• Zu wenige Fahrräder: es muss mehr angeschafft werden 
• Vertrag muss verlängert werden, so Osinga   
• Werbung muss noch geschaltet werden -> Lucas 
• 15.11.23 Osinga möchte Urlaub -> genehmigt  

TOP 9: Reise nach Germania  

• Fachlicher Vortrag: 70 bis 80 Minuten mit anschließender gemeinsamer Diskussion  
• Mehr als 100 Leute einen Raum  
• Ende November/ Anfang Dezember  
• Vortrag: 300 Euro Vergütung  
• Fahrtkosten: Abrechnung über Super Sparpreis Young  
• WG oder Schlafplatz  
• Sicherheitsdienst: stellen uns 3 bis 4 Menschen zur Verfügung  
• Lokaler Input (Normania Nibelungen) 
• Sharepic wird zugeschickt, um Werbung zu machen  

TOP 10: TaF  

• 23.10.2023 um 18:00 Uhr: Treffen aller Fachschaften  

-Sven H., Annika und Lucas gehen dahin  

-Zentrale Vervielfältigungsstelle: Meinung wurde formuliert.  

TOP 11: Drucker  

-Techniker*in muss angefordert werden: Wie schaut es mit den Bewerbungen aus? -> Lena spricht 
mit Carola und kümmert sich um die weiteren Belange  

 

TOP 12: Sensilibierungsworkshop Fachschaft Psychologie  

-Fachschaft Psychologie möchte 700 Euro für einen Sensibilisierungsworkshop  

-Sven: nicht gut, da es schon einen hauseigenen Workshop gibt - finanzieren wir nicht 

TOP 13: Vortrag Cecile Lecomte:  

-23. November 2023 

-Vortrag soll mega gut sein: Aktivistin, die in Bezug auf Ableismus und Klima Aktivismus einen Vortrag 
hält.  



-Zahlung noch unklar: wahrscheinlich Honorarbasis  

-Wertschätzung evtl. nicht auf monetärer Basis  

TOP 14: TV- Stud  

-planen einen uniweiten Aktionstag (20. November 2023) 

-Presse wird eingeladen  

-Annika wird eine Rede als Asta Mitglied vorbereiten: Stellungnahme und Unterstützungsangebote?  

-Getränke können sponsored werden  

TOP 15: Lesung Kirmes im Kopf 

-Angelina (Mensch der Vorträge gibt) könnte Lesung halten  

-Anfrage vom Gleichstellungsref: Angelina würde 800 Euro als Honorar mit Übernachtung und 
Zugfahrt nehmen (sehr teuer!) 

-Eventuell eine Kooperation mit dem RSB, da so die Kosten auch geteilt werden können.   

TOP 16: Überweisung der Gehälter 

-wollen wir am Ende oder im Voraus die Gehälter? 

-Carola findet es angenehmer, dass wir die Gehälter erst am Ende des Monats bekommen - machen 
wir so 

-Übergangslösungen können individuell mit Carola abgeklärt werden  

TOP 17: StuPa- Antrag:  

-750€ für Honorar / 250€ für Sachmittel 

-Antrag wir von Sven H. aufgesetzt, sodass wir diesen im StuPa abstimmen lassen  

TOP 18: Antrag: Übersetzungsgerät  

-Jonas stellt Antrag auf Übersetzungsgerät 

-Flüsterübersetzung ist auch ohne Gerät möglich: dafür brauchen wir kein Gerät  

-> Es wurde sich dagegen entschieden   

TOP 19: Sonstiges  

-Lena hat ein Flipchart bestellt (:  


